

Nr. 35/2012, Aufstand der Bundesbank –
Deutschlands Währungshüter gegen den
Kurs der Euro-Retter

Zur Vermeidung unabsehbarer Schäden muss Jens Weidmann hart bleiben. Der Rettungsschirm ESM ist gesetzlich nicht als Sanierungsgesellschaft, sondern als dauerhafte Schuldenorganisation konzipiert. Die sogenannten Rettungsschirme und die EZB manipulieren mit ihren Käufen dauerhaft die Kurse von Staatsanleihen. Durch die Geldmengenzpolitik der Zentralbanken haben alle Assetklassen nur noch virtuelle und überhöhte Kurse. Damit bekommen Teile der Finanzwirtschaft eine Dauersubvention, und die Realwirtschaft bleibt unten.

DR. VOLKER GALLANDI, FRANKFURT AM MAIN